

EBC Financial Group mejora la liquidez y reduce los costos de trading en índices bursátiles principales

EBC mejora la liquidez de cinco grandes índices bursátiles, reduciendo costos para inversores en la recuperación bursátil global.

UNITED KINGDOM, October 15, 2024 /EINPresswire.com/ -- En medio de un resurgir del mercado de acciones global, [EBC Financial Group \(EBC\)](#) está mejorando la liquidez para cinco índices de acciones principales, incluyendo el Dow Jones de EE. UU., Nasdaq, S&P 500, el A50 (China) y el Índice Hang Seng (Hong Kong). Esta estrategia busca proporcionar a los inversores el trading más optimizado y eficiente en todas las sesiones globales reduciendo los costos de trading y ofreciendo un mayor acceso. El mercado de valores mundial está experimentando grandes cambios, con la entrada de mucho dinero y la reaparición de las empresas en la bolsa (aumento de las IPO). Esto está provocando el aumento de los mercados de acciones en todo el mundo.

A medida que las valoraciones del mercado aumentan y el flujo de capital aumenta a nivel mundial, estas mejoras posicionan a los inversores para aprovechar las oportunidades clave que surgen en este momento crucial para los



La presencia global del EBC Financial Group posiciona a la empresa como líder en mejoras de liquidez y acceso al mercado, ofreciendo a los inversionistas soluciones de negociación de bajo costo y eficientes



EBC Financial Group sigue monitoreando y reaccionando a las tendencias del mercado global, mejorando la liquidez y reduciendo los spreads en los principales índices de acciones como el Nasdaq y el S&P 500

mercados financieros. EBC, un corredor financiero global, está aquí para ayudar a los inversores a aprovechar estas oportunidades. Lo hacen utilizando tecnología avanzada para ofrecer acceso de bajo costo y alta calidad a los mercados donde operan los grandes jugadores financieros (bancos, instituciones). En resumen, EBC ayuda a los inversores a obtener mejores tratos y acceso a grandes mercados a gastos bajos.

La liquidez refuerza los índices principales durante la recuperación global



Con reducciones de spread del 85%, EBC Financial Group proporciona a los traders condiciones de trading más competitivas y rentables en índices claves como el Dow Jones y Hang Seng Index

La recalibración en curso de los mercados de acciones globales está impulsada por varios factores interconectados: el ingreso de nuevo capital al sistema, un resurgir de la actividad de IPO y una serie de correcciones del mercado que están realineando las valoraciones. Los mercados emergentes, que una vez se consideraban de alto riesgo debido a la volatilidad, ahora se están beneficiando de nuevos cambios regulatorios que aumentan los rendimientos de los inversores, particularmente en los pagos de dividendos.

David Barrett, CEO de EBC Financial Group (UK) Ltd, hizo una predicción temprana en junio de que los mercados subvalorados estaban listos para rebotar. «La revalorización de valores es una fuerza poderosa,» dijo Barrett en ese momento, enfatizando que los mercados bajo presión ahora estaban maduros para devolver el capital. También señaló que los mercados emergentes, reforzados por nuevas regulaciones de dividendos, están incrementando su atractivo para los inversores globales.

Los últimos meses han confirmado estas predicciones. Desde el inicio de 2024:

- Todos los tres principales índices bursátiles de Estados Unidos (Dow Jones, Nasdaq y S&P 500) han alcanzado máximos históricos, impulsados por nuevas inversiones y un aumento en la confianza de los inversores.
- Los mercados asiáticos, especialmente en China y Hong Kong, están experimentando sus mayores ganancias en una década, lo que los marca como centrales para el crecimiento global.

¿Por qué importa la mejora de la liquidez de EBC?

La mejora de la liquidez de EBC no podría haber llegado en un momento mejor. Mientras los inversores de todo el mundo buscan activos infravalorados, EBC ha fortalecido su capacidad

para ofrecer los costos de trading más bajos para cinco importantes índices bursátiles, brindándoles a los traders una ventaja única en el mercado.

- Spreads más cerrados:

1. Índice de Dow Jones (U30USD): El spread se ha reducido a 1,00, reflejando una reducción de hasta un 70%.
2. Índice de S&P 500 (SPXUSD): El spread se ha reducido a 0,31, con reducciones que alcanzan el 64%.
3. Índice de Nasdaq (NASUSD): El spread se ha reducido a 0,70, con reducciones de hasta un 85%, siendo esta la mejora más significativa.
4. Índice de Hang Seng (HSIHKD): El spread se ha reducido a 6,50, logrando una reducción de hasta un 55%.
5. Índice de China A50 (CNIUSD): El spread se ha reducido a 6,00, marcando una reducción del 14%.

- Acceso Mayor: Ya sea que estés trading en los mercados asiáticos, europeos o estadounidenses, EBC asegura que te beneficiarás de estas mejoras que ahorran costos, sin importar la zona horaria.

El papel de EBC en la implementación de estas reducciones los posiciona entre las instituciones que trabajan activamente para facilitar el acceso al mercado para una amplia gama de inversores.

El papel de las IPOs y los flujos de capital globales

El capital global no está fluyendo simplemente hacia activos tradicionales. Una nueva ola de Ofertas Públicas Iniciales (IPOs) está transformando el panorama de inversión, ofreciendo nuevas oportunidades de crecimiento en sectores que van desde la fintech hasta la energía renovable. Estas IPOs, aunque centradas en regiones clave, están atrayendo atención a nivel mundial, incorporando capital de inversores ansiosos por aprovechar las nuevas y emergentes tendencias.

«La expectativa del mercado sobre los recortes en las tasas de interés ha cambiado el escenario,» dijo Barrett, añadiendo que el auge de las IPOs en el sector fintech, en particular, no muestra signos de disminuir. Con la economía global entrando en una nueva fase de política monetaria—con bancos centrales señalando tasas de interés más bajas—los inversores ahora están apostando por un crecimiento sostenido en estos sectores innovadores.

Las mejoras en la liquidez en índices importantes como el Nasdaq y el Hang Seng no son simplemente medidas reactivas; son movimientos estratégicos de instituciones como EBC para prepararse para la próxima ola de actividad del mercado. A medida que más capital se mueve a través de fronteras, la liquidez se vuelve esencial para el trading eficiente y de bajo costo. Los

spreads reducidos y el acceso mejorado al mercado hacen que estos índices sean más atractivos tanto para inversores institucionales como individuales.

Estos desarrollos ocurren en un momento en que los mercados emergentes son cada vez más vistos como pilares clave del crecimiento global, especialmente cuando las economías avanzadas luchan contra presiones inflacionarias y una recuperación económica lenta. El aumento de la liquidez en los principales índices refleja una confianza más amplia en la resiliencia del mercado global y la promesa de retornos continuos en los próximos meses.

Próximos pasos de los inversores: navegando el cambio

A medida que el capital global busca el crecimiento, la liquidez se convierte en más que una característica técnica; se vuelve un activo vital en un mundo donde el tiempo y el acceso a los mercados importan. Este período de actividad intensificada puede definir la próxima fase de las finanzas globales, una en la cual la agilidad, la conciencia del mercado y el acceso a la liquidez determinarán a los ganadores y perdedores.

Las mejoras en la liquidez de EBC Financial Group en los principales índices se alinean con las tendencias del mercado más amplias y proporcionan a los inversores las herramientas que necesitan para navegar estos cambios de manera eficiente. Al reducir costos y garantizar la estabilidad en los mercados clave, EBC está sentando las bases para que los inversores capturen oportunidades en los mercados globales del futuro.

Los inversores, particularmente aquellos enfocados en la apreciación a largo plazo de la riqueza, harían bien en mantenerse alerta. Las mejoras en la liquidez que estamos viendo hoy están sentando las bases para las oportunidades del mercado futuras. Aquellos que entiendan estos cambios y actúen en consecuencia se encontrarán bien posicionados en un paisaje financiero global que evoluciona rápidamente.

Acerca de EBC Financial Group

Fundado en el prestigioso distrito financiero de Londres, EBC Financial Group (EBC) es conocido por su amplio rango de servicios que incluyen corretaje financiero, gestión de activos y soluciones de inversión integrales. EBC ha establecido rápidamente su posición como una firma de corretaje global, con una presencia extensa en centros financieros clave como Londres, Hong Kong, Tokio, Singapur, Sídney, las Islas Caimán y en mercados emergentes en América Latina, el sureste asiático, África e India. EBC atiende a una clientela diversa de inversores minoristas, profesionales e institucionales en todo el mundo.

Reconocido con múltiples premios, EBC se enorgullece de adherirse a los niveles líderes de ética y regulación internacional. Las subsidiarias del EBC Financial Group están reguladas y licenciadas en sus jurisdicciones locales. EBC Financial Group (UK) Limited está regulada por la Autoridad de Conducta Financiera del Reino Unido (FCA), EBC Financial Group (Cayman) Limited está regulada

por la Autoridad Monetaria de las Islas Caimán (CIMA), EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd y EBC Asset Management Pty Ltd están reguladas por la Comisión de Valores e Inversiones de Australia (ASIC).

En el núcleo del EBC Group se encuentran profesionales experimentados con más de 30 años de experiencia profunda en instituciones financieras importantes, habiendo navegado hábilmente a través de ciclos económicos significativos, desde el Acuerdo de Plaza hasta la crisis del franco suizo de 2015. EBC defiende una cultura en la que la integridad, el respeto y la seguridad de los activos de los clientes son fundamentales, asegurando que cada interacción con los inversores se trate con la seriedad que merece.

EBC es el Socio Oficial de Divisa Extranjera del FC Barcelona, ofreciendo servicios especializados en regiones como Asia, LATAM, el Medio Oriente, África y Oceanía. EBC también es socio de United to Beat Malaria, una campaña de la Fundación de las Naciones Unidas, que tiene como objetivo mejorar los resultados de la salud a nivel mundial. A partir de febrero de 2024, EBC apoya la serie de participación pública 'What Economists Really Do' (Lo que hacen realmente los economistas) por el Departamento de Economía de la Universidad de Oxford, desentrañando la economía y su aplicación a los desafíos sociales importantes para mejorar el entendimiento público y el diálogo.

<https://www.ebc.com/>

Douglas Chew
EBC Financial Group
+60 11-3196 6887

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/751826570>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.